

La provincia suma 40 nuevos productores de agricultura ecológica durante este año

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



REDACCIÓN La provincia de Alicante ha sumado 40 nuevos productores de agricultura ecológica en lo que va de año, según explica el presidente del Comité de Agricultura Ecológica Valenciana, José Antonio Rico. De ellos, 35 eran agricultores a título individual, mientras que las otras cinco explotaciones se correspondían con empresas compuestas por un mayor número de personas.

Rico señala que la provincia -que cuenta con 9.994 hectáreas de estos cultivos- destaca por ser la mayor productora de arroz, cereales, frutos secos y vid ecológicos de la Comunidad. Esta actividad, añade, es consecuencia de la tradición agrícola del territorio y su alta calidad, pero no se refleja en un consumo interior paralelo. Así, indica que en toda España es inferior a la producción debido a una comercialización escasa y al hecho de que los consumidores "compreñan con la vista" y no con criterios de calidad.

A juicio de Rico, los consumidores tienen dificultades para acceder a los productos ecológicos, ya que por

lo general se encuentran en establecimientos especializados, y el consumidor opta por comprar los que están más a su alcance. Pone como ejemplo su propia explotación, situada en Pinoso y que produce uva, cereales, almendras y olivas. Las ventas son en un 80 por ciento al extranjero, sobre todo a Alemania.

Rico define la agricultura ecológica como "una vuelta a la tradicional" que practicaban sus antepasados, en la que el propio productor "tiene que conocer bien su cultivo para tratarlo en preventivo", ya que no se pueden utilizar ni venenos ni insecticidas. En su opinión, es "un gran logro, porque puede producir igual que la convencional pero sin estropear el medio ambiente". Enrique Rubio, propietario de otra finca en Aspe, destaca el impacto medioambiental positivo, que incluso favorezca a ciertos animales que viven en el entorno. Añade que es "una evolución", donde las nuevas tecnologías se conjugan con la agricultura tradicional.



Recolección de productos agrarios ecológicos en una finca de Aspe **MANUEL LORENZO / EFE**